



TRIGAL + CERCA de ti

Edición #22

31 de Julio de 2024

Social

FLORES EL TRIGAL PRESENTA NUEVA INICIATIVA PARA INFORMAR BENEFICIOS

Reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar financiero de los colaboradores mediante la presentación de un video informativo que detalla los beneficios de la categoría de ahorro. Reconociendo la importancia del ahorro para alcanzar metas y enfrentar imprevistos, hemos dado el primer paso con esta herramienta visual para asegurar una comprensión clara y completa de las oportunidades disponibles.

El video, que ya está disponible en nuestras plataformas de comunicación, explora en profundidad la categoría "AHORRO" dentro del programa Siembra Valor. Este segmento especial está diseñado para proporcionar a los colaboradores herramientas y beneficios exclusivos, facilitando así su camino hacia una mayor estabilidad y crecimiento financiero. Invitamos a todos los colaboradores a ver el video informativo y a acercarse a Gestión Humana para cualquier duda o consulta adicional.

Flores El Trigo sigue comprometido con el desarrollo integral de su gente, proporcionando las herramientas necesarias para un futuro financiero sólido y seguro. Próximamente estaremos comunicando los demás beneficios de las diferentes categorías para seguir cultivando el futuro que queremos.



ESCANEA ESTE CÓDIGO QR PARA CONOCER EL VIDEO

o ingresa al siguiente enlace:

<https://www.instagram.com/reel/C9Qao8RgKvN/?igsh=MTNtYjI1ZjM5YjZrYw==>



Social

APOYANDO EL SUEÑO DE LA VIVIENDA PROPIA

En Flores El Trigo, estamos comprometidos con el bienestar y la calidad de vida de nuestros colaboradores; por eso, nos enorgullece compartir los grandes resultados obtenidos en lo que va del 2024 en materia de beneficios de vivienda. Gracias al esfuerzo conjunto y a nuestras alianzas estratégicas, hemos logrado brindar apoyo significativo a muchas familias.

En el marco del convenio ASOCOLFLORES-COMFAMA, cuatro de nuestros colaboradores se postularon para el programa de mejoramiento de vivienda. Además, dos afortunadas familias resultaron ganadoras del programa de vivienda nueva de COMFAMA, recibiendo entre ambas, un total de \$65'000.000 para hacer realidad el sueño de tener casa propia.

La Fundación Nicolás Jordan ha sido un aliado fundamental en nuestros esfuerzos. Once colaboradores fueron beneficiados con el programa de mejoramiento de vivienda, con un total de \$25'863.485 invertidos para optimizar sus condiciones habitacionales. Asimismo, uno de nuestros colaboradores ganó \$4'000.000 en el programa de Vivienda Nueva.

En cuanto a reajustes de vivienda nueva con COMFAMA, siete colaboradores resultaron ganadores, acumulando un total de \$54'444.960 en beneficios. Así mismo, un colaborador se postuló y recibió un bono de materiales, una ayuda crucial para el mejoramiento de su hogar. El subsidio de vivienda de COMFAMA contó con la participación de nuestra empresa. Acompañamos a 77 miembros de esta gran familia en el proceso de postulación.

Finalmente, siete colaboradores fueron beneficiados con la instalación de paneles solares, una inversión total de \$60'000.000, que no solo mejora sus viviendas, sino que también contribuye al cuidado del medio ambiente. Seguiremos trabajando arduamente para ofrecer más oportunidades y beneficios, construyendo un futuro mejor para todos en Flores El Trigo.



Económico

SOLUCIONES QUE CREAN VALOR A TRAVÉS DE LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL

Desde nuestra área de Innovación se ha estado desarrollando un proyecto de transformación digital, el cual surgió de la necesidad de agilizar la recopilación y consulta de información e indicadores en los distintos procesos de la empresa.

Inicialmente, el desarrollo se centró en el área de gestión humana, abarcando la selección de colaboradores, el módulo de autogestión de nómina, el bienestar laboral y la formación y desarrollo. Nuestro objetivo de optimizar el trabajo del equipo de auxiliares y analistas del área, así como proporcionar a los colaboradores una herramienta que les permita consultar sus documentos en cualquier momento y lugar está cobrando vida, a través de una nueva plataforma que próximamente estaremos comunicando.

Pero las soluciones no paran, en este momento se está trabajando en el desarrollo del proceso de selección y de la mano con GHT se pretende vincular nuestra plataforma de bienestar y formación a las de la red, con el fin de reducir reprocesos.

Así mismo hemos comenzado con la planificación de producción y el desarrollo en primera fase de un algoritmo para planificar las labores diarias y gestionar indicadores de productividad del cultivo.

Todas estas implementaciones les permitirán a los líderes y directivos tomar decisiones informadas y oportunas, impactando positivamente en los objetivos estratégicos de la compañía.



Económico

CADA TALLO Cuenta

En Flores El Trigo, permanece vigente la campaña "Cada Tallo Cuenta", una iniciativa diseñada para crear conciencia entre todos los miembros de nuestra gran familia sobre la importancia del cuidado de las flores que cultivamos. Nuestro objetivo es asegurar que cada flor llegue en óptimas condiciones a su destino final, evitando pérdidas y garantizando la calidad que nos caracteriza.

Es importante recordar qué hacer y qué no hacer para asegurar que no se pierdan tallos. Realizar inspecciones regulares para detectar problemas a tiempo, seguir los protocolos de limpieza y desinfección de herramientas, y manipular las flores con cuidado durante todo el proceso. Por otro lado, no debemos ignorar los signos de enfermedades o plagas, ni sobrecargar los baldes, ya que esto puede causar daños.

Al seguir estas recomendaciones, cada uno de nosotros contribuye a garantizar que nuestras flores lleguen en perfecto estado a los mercados internacionales, reflejando el compromiso y la excelencia de Flores El Trigo. Invitamos a todos a participar activamente en "Cada Tallo Cuenta" y a adoptar estas prácticas en su rutina diaria.

Juntos, podemos asegurar que nuestras flores brillen en todo el mundo y que cada tallo cuente en nuestro éxito compartido.



Ambiental

¡HEMOS INAUGURADO NUESTRA NUEVA COMPOSTERA EN LA SEDE MANANTIALES!

El pasado 20 de mayo iniciamos operaciones en nuestra nueva compostera, la cual busca demostrar la sostenibilidad y generar un impacto positivo en el medio ambiente al aprovechar los residuos orgánicos y reducir las emisiones de CO2. El compostaje, un sistema de aprovechamiento de materia orgánica, es la degradación oxidativa de esta materia que, gracias a la acción de microorganismos descomponedores, se convierte en un producto denominado compost.

Para hacer realidad este proyecto, hemos invertido en infraestructura, maquinaria y adecuación del terreno; además cuenta con el acompañamiento de la Fundación FUNDAGIEM de la Universidad de Antioquia.

Este proyecto trae consigo tres tipos de beneficios, a la luz de la normatividad vigente de Cornare e ICA: agrónomicamente, mejoramos la calidad de nuestros suelos; ambientalmente, hemos reducido las emisiones de CO2 y al aprovechamiento de residuos orgánicos.

Se estima que el potencial de procesamiento puede llegar a unas 13.000 toneladas al año. Nuestras sedes producen 6.500 toneladas al año, lo que significa que tenemos capacidad para recibir materia de otros sectores, ampliando así el impacto positivo del proyecto. Así mismo, se está evaluando la posibilidad de generar gas a partir del material compostado para usarlo como combustible, haciendo el proceso aún más sostenible.

Nuestra nueva compostera no tiene límite y estamos seguros que podremos maximizar sus beneficios y continuar liderando el camino hacia una agricultura más sostenible y amigable con el medio ambiente.



Ambiental

LE APOSTAMOS A LOS FERTILIZANTES ORGÁNICOS

En nuestras sedes Olas y Caribe, estamos avanzando en la evaluación del reemplazo de fertilizantes inorgánicos por opciones orgánicas, como el lixiviado de coco. La sede Olas lleva seis meses realizando estos ensayos, mientras que la sede Caribe está comenzando ahora.

Este proyecto tiene como objetivo proteger el medio ambiente y mejorar la salud del suelo, disminuyendo el impacto negativo de los fertilizantes de síntesis química, particularmente los que contienen nitrógeno y fósforo, que pueden contaminar las fuentes hídricas y salinizar el suelo si no se manejan adecuadamente.

En la sede Olas, los resultados de los ciclos de ensayo con fertilizantes orgánicos han sido alentadores. No hemos observado efectos negativos en las plantas y su desarrollo ha sido comparable al obtenido con fertilizantes inorgánicos. Caribe, al comenzar su ensayo, nos permitirá validar estos resultados y evaluar la posibilidad de una implementación más amplia en la sede.

Continuaremos trabajando en esta transición, siempre enfocados en la sostenibilidad y la eficiencia, para asegurar un futuro próspero para nuestra compañía y el medio ambiente.

